



Qui est à l'origine du sabotage du gazoduc Nord Stream ?

- [16/08/2024](#)

Un groupe d'hommes d'affaires et d'officiers de l'armée ukrainienne aurait décidé en 2022 de faire sauter des parties du gazoduc Nord Stream, selon un rapport du 14 août du *Wall Street Journal* qui se base sur des sources anonymes.

Pendant deux ans, les gens ont spéculé sur qui était responsable de l'attaque. Est-ce que ce serait les États-Unis ? L'Ukraine ? Même la Russie ? Mais selon des sources anonymes citées dans le rapport, qui prétendent être des officiers ukrainiens, il s'agissait d'une équipe de six personnes, principalement des plongeurs en eau profonde expérimentés, à bord d'un yacht loué. Ils auraient dépensé environ 300 000 dollars.

« Je ris toujours quand je lis dans les médias des spéculations sur une énorme opération impliquant des services secrets, des sous-marins, des drones et des satellites », a déclaré l'un d'entre eux. « Tout cela est né d'une nuit d'ivresse et de la détermination sans faille d'une poignée d'individus qui ont eu le courage de tout risquer pour leur pays. »

Approbation : Le président ukrainien Volodymyr Zelenskyy aurait d'abord donné son approbation verbale au plan. Mais il s'est rétracté après que la CIA a découvert le plan et a fait pression sur lui pour qu'il l'annule, selon le *Wall Street Journal*.

Selon le rapport, des personnes anonymes ont déclaré que le général Valeri Zaloujny, chef de l'opération, avait décidé de poursuivre le plan malgré tout. Mais Zaluzhnyi nie toute implication.

Incursions ukrainiennes : Plus récemment, l'Ukraine a envahi la région russe de Koursk et pris le contrôle de l'un des principaux centres de transit du gaz russe. Jusqu'à présent, l'Ukraine n'a pas interrompu le flux du gaz via ce centre, mais elle pourrait le faire à tout moment.

De nombreux pays européens, dont l'Allemagne, dépendent encore du gaz russe. Des perturbations dans le commerce du gaz, ou même des menaces de perturbations, pourraient inciter l'Allemagne, chef de file de l'Europe et tributaire des importations de gaz, à s'éloigner de l'Ukraine et à coopérer plus publiquement avec la Russie.

Accord secret : Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a souligné que la Russie et l'Allemagne ont déjà conclu un accord. « Ces deux nations s'efforcent de se renforcer mutuellement [...] et de se constituer en grands empires », a-t-il écrit.

Pour en savoir plus, lisez son article, « [Révélé : L'accord secret entre l'Allemagne et la Russie](#) ».